

SELBSTSTÄNDTGER ANTRAG gem. S41 (1) idgF. TGO

GR Benjamin Kranzl



**LISTE
BENJAMIN KRANZL**

**Maßnahmen zur Entschärfung der Verkehrssituation
Kreuzung Südtiroler Straße/Doktor-Hans-Seewald-Straße**

In der Dr-Hans-Seewald-Str. ist häufiger zu beobachten dass Fahrzeuge Probleme mit der Einordnung haben. Dies resultiert einerseits aus der Enge, die sich dadurch ergibt, dass ein Baum in der Mitte der Straße wächst, andererseits aus der Tatsache dass sowohl Fahrzeuge aus der Südtiroler Straße in beide Fahrtrichtungen abbiegen können – sofern kein Auto die Einfahrt in die Dr-Hans-Seewald-Str. blockiert. Zudem überqueren häufig Fußgänger die besagte Kreuzung. Was die Situation noch unübersichtlicher macht. Daher ist die Entfernung des Baumes dringend erforderlich.

Daher stelle ich den Antrag:

Der Gemeinderat möge beschließen,

„Der zuständige Verkehrsreferent wird beauftragt, den Baum auf der Fahrbahn Kreuzung Südtiroler Straße/Doktor-Hans-Seewald-Straße entfernen zu lassen.“

Benjamin Kranzl

Schwaz, am 12.08.2019